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校長室より
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花本　和彦

ゴールデンウイークも終わり,子どもたちの元気な声が,再び校内に戻ってきまし
た｡ 1年生も少しずつ学校生活にも慣れ,朝の挨拶の声が一段と元気のよい声になっ
てきました｡昨日は2年生に連れられて学校探検をして.職員室･校長室･理科室な
ど.普通教室と違う部屋を,興味津々で見学していました｡
今週から新体カテストが始まりました｡昨年の自分の記録を上回ろうと,全力で取

り組んでいます｡元気っ子タイムの取り組みの効果が結果として現れることを願って
いるところです｡テスト当日は子どもたらも疲れていますので,早めに就寝させてく
ださい｡

今年は遠足の予定が2度も延期になり,保護者の皆様にはご心配をかけております｡
1 0日(金)は,遠足は中止しましたが, ｢一年生を迎える会｣は予定通り行い,せ
っかく保護者の皆さんにお弁当を作っていただいているので,体育館で1年生と6年
生が一緒にお弁当を食べました｡会話も弾み仲良くなったようです｡ 20日(月)の
遠足は,一年生にとっては例年以上に楽しい遠足になることを願っています｡後は天
気だけです｡

1 2日(日)は母の日でしたが,本校の校庭で第48回の舟入学区町民体育祭が行
われました｡ 2度も遠足が延期になっているので,うらやましいくらいの五月晴れで
した｡開会式でご来賓の挨拶をきちんと聞く態度の良さに,子どもたらの成長を感じ
ました｡その後の準備体操も,一生懸命に取り組んでいました｡
オープニングセレモニーで,江波中学校の吹奏楽部の皆さんが,サザエさんメドレ

ーなどの演奏を披露してくれましたが,とてもすぼらしい演奏でした｡部員の中には

たくさんの卒業生がいました｡
子どもたちは,同じ町内の地域の万々と-緒に競技をしたり,応援したりして,学

校の運動会とはひと味違う運動会を楽しんでいました｡
昼過ぎに運動会が終わると,それぞれ近くの公園で地域の万々と輪になってお弁当

を食べる光景が見られました｡
地域の締,舟入学区の秤を深めるよい機会となりました｡中心となって,前日準備

から当日の運営をしていただいた舟人体協の皆様,ありがとうございました｡
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4月の学校便り2号で,お知らせしましたように,舟入小学校のPTA新聞が,
『中四国毎日新聞PTA新聞コンクール』にて,小学校部門で昨年に続き2年連続
で最優秀賞に選ばれました｡広報部でご活躍いただいた保護者の皆様,おめでとう
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ございます｡一年間ありがとうございました｡
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《お知らせ》
･現在ホームページの更新ができない状態にあります｡できるだけ早く対応します

ので,しばらくお待ちください｡



5 ･ 6年平和学習
5月9日(木)に元長束小学校長の梶矢文昭先坐

を講師にお迎えして, 5 ･ 6年生が平和学習を行い

ました｡

梶矢先生ご自身の被爆体験や原爆投下当時の広島
の町の様子のお話をうかがい, 5 ･ 6年生ともに真

剣に話を聞いていました｡
特に6年生は前日に校外学習として平和公園に行

っていたので,平和について自分の思いを持ちなが
ら話をきいていたようです｡今後は一人ひとりが調
べ学習を通して平和について考えを深めていきます｡

平和のために自分たちに何ができるのか,学習を深めてはしいものです｡

1年生を迎える会
10日(金)あいにくの天候で遠足は延期になりま

したが, 1校時に体育館で｢1年生を迎える会｣を行
いました｡企画運営委員会の計画に沿って, 6年生と

手をつないで入場した1年生｡ 2年生からアサガオの

種をプレゼントしてもらい,お礼に｢さんぽ｣の歌を

披露しました｡まだ幼い1年生ですが,たくましく成

長していってくれることを願っています｡

第48回　舟入学区町民体育祭
5月12日(日)今年も晴天の中,本校グラウンド

で舟入学区町民体育祭が行われました｡開会式では,
たくさんの来賓の方々からお祝いの言葉をいただきま
した｡

学区内の多数の方々が参加され,競技･応援に共に
汗を流されました｡皆様が楽しく真剣に取り組んでお
られ,素晴らしい町民体育祭でした｡

子ども達も,楽しみながら汗を流しました｡地域の

皆様,保護者の皆様,大変ありがとうございました｡
そして前日の夕方及び当日早朝から準備をしていただき
ださった舟人体協の皆様ありがとうございました｡

また片づけまでお世話してく
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メール配信について
メール配信につきましては,不手際が多くご迷惑をおかけしていますが,まだ,クラス

指定をされていない方がおられるようです｡できるだけ早くクラス指定をお願いいたしま
す｡ 24年度分の登録の削除をしていきたいと考えていますので,今月中の登録をお願い
いたします｡

側溝清掃
5月2 5日(土) 9時から側溝清掃が行われます｡梅雨の長雨で校庭が水浸しにならな

いように,毎年地域の皆様,保護者の皆様に参加していただいております｡今年度も多数
の参加がえられますよう,子どもたちにも参加を呼びかけていただきますようお願い申し

あげます｡


